
エイヨ新宿議事録 

H28.11.25（金）19：30～         

場所 ふれあい歯科ごとう 

参加者 安田さん、南さん、波多野さん、鈴木さん、林さん、清谷さん、蔵隅さん、板垣先

生、中原 

本日新メンバー 薬局で勤務されている 戸上さん、後藤さん 

【議題 1】 すなっく対決の献立評価 

“あもーれイタリアン” 

 ・水分、カリウム量が超えてしまうのでは？ 

 ・おしゃれ 

 ・リゾットで食べやすそう 

 ・イタリアンなんて嬉しい 

 ・ごろっとの表現がいい！  

 ・使用するご飯の食物繊維が多くてポイントアップ 

→腎臓病の人は食物繊維が摂りにくい 

”卵とじ弁当” 

 ・ディスプレイがどうなるのか気になる 

 ・おいしいといいな 

 ・栄養的には可も不可もなく 

“板垣先生メニュー” 

 ・和食で食べやすそう 

 ・おいしそう 

 ・タンパク質制限がある中でも、低蛋たんぱく質ご飯にすることで、動物性たんぱく質な

ど我慢しなくてよいことが伝えられている。 

 ・カリウム制限がかかるので、バナナは食べれないと思っている方が多いので、あえて 

  デザートに加えてみては？ 

 ・生野菜と茹で野菜とでどれだけカリウムが減るかを伝えてみては？ 

 

【議題２】WG 代表者会議報告 

 

【議題 3】 

・チーム口蓋板より今後の動きの報告 

・義歯の動画 

  

次回   12 月 16 日（金）19：30～ 


